
令和４年第２回  飛騨市議会３月定例会 質疑・一般質問 発言者一覧表 【質問者11人】

№ 質  問  者 備　考

1 新年度予算から、アフターコロナと地域振興について

① アフターコロナにおける持続可能な社会とは

② 地域振興を重点方針とした目的は何か

③ 振興事務所の体制について

④ ふるさと納税の使途について

2 飛騨市美術館の改修について

① 検討委員会の意見は反映されているか

② 美術館のコンセプトと運営について

③ 職員体制について

④ 財源内訳について

1 雪害対策について

① 雪下ろしサポート事業の拡充について

② 空き家からの屋根雪の落雪について

③ 共助について

2 飛驒市の広報について

① 情報発信とメディアについて

② 広報に関する住民アンケートについて

1 地方公務員の定年の引上げについて

① 管理監督職勤務上限年齢制（役職定年制）の考え方

② 定年引上げによる職員定数等の考え方

③ 令和5年度60歳到達職員への情報提供等

2 国勢調査の結果から

① 旧古川町と旧国府町の間で人口減少の格差について

② 人口減少に対する有効な施策は

③ 厳しい現状を知らせることも必要では

④ 前向きな空気間について

1 飛騨古川駅東開発計画について

① 今までに至る経緯は

② この計画を市はどのように受け止めているか

③ 駐車場交換によるメリット、デメリットは

④ 交換する新しい駐車場は今の若宮駐車場のように利用できるのか

⑤ 人や車の流れをどう考えるか

⑥ 周辺施設を利用される人への安全対策は

2 アフターコロナ後の経済対策について

3 自治体アプリについて

1 アンガーマネジメントの導入について

① 小中学校の教育活動に取り入れてみてはどうか

② 職員研修や市民への活用のお考えは

2 飛騨古川駅東開発について

① 今後の予定について

② 月極駐車場として利用している方への対応について

③ 地域のための役割を

1 飛騨市駅東計画都市のかかわりについて

2 有機農産物を保育園学校給食に活用していただきたい

3 ケア労働者の「処遇改善」について

5 小笠原 美保子

8日
（火）

午後

6 籠山 恵美子

8日
（火）

午後

3 水上　雅廣

8日
（火）

午後

4 井端　浩二

8日
（火）

午後

質     問     事     項

1 住田　清美

8日
（火）

午前

2 德島　純次

8日
（火）

午前

1/3



令和４年第２回  飛騨市議会３月定例会 質疑・一般質問 発言者一覧表 【質問者11人】

№ 質  問  者 備　考質     問     事     項

1 飛騨市民病院情報システムについて

① 病院情報システム（更新）の入札内容について

② 飛騨市合併後の初回導入時期から令和３年度までの内訳と投資金額について

③ 電子カルテなどの診療システムのサイバー対策について

2 飛騨古川駅東開発に伴う駅周辺の整備について

① ＪＲ飛騨古川駅舎建て替えと周辺道路（歩道）整備計画の提案

1 データセンター誘致で地域経済の活性化について

① 飛騨市が参加した経産省と岐阜県の意見交換について

② 官民プロジェクトチームで誘致活動の推進について

③ 飛騨市はデータセンター拠点整備には適地で優位性があることについて

④ データセンター誘致の市内候補地について

⑤ 産・官・学連携とPR戦略について

2 2年後春オープンの飛騨高山大学(仮称)と飛騨古川駅東開発について

① 飛騨高山大学(仮称)の役員と支援体制について

② ２年後のタイムスケジュールとネーミングについて

③ 若宮駐車場は市民の安心・安全のため現状のままにすることについて

④ 市の駐車場を利用した民間事業を何故急ぐのか

⑤ 市場マーケティングと交通シミュレーションについて

1 2050年二酸化炭素排出実質ゼロ表明について

① 第三次環境基本計画における脱炭素への取り組みは

2 若宮駐車場の土地について

① 情報解禁日が1月20日になったのは

② 土地の交換は決定事項か

③ 消防器具庫及び公衆トイレの取り扱いは

④ 土地交換による飛騨市のメリットとデメリットは

3 教員の資質向上と働き方について

① 地元出身や市内居住の教員確保の考えは

② 教員の勤務時間と時間外勤務の短縮の考えは

③ 教員のタブレット端末について

4 柏原地区残土処分跡地について

① ここに残土処分を行った経緯は

② 事業完了から長期間にわたる放置はなぜ発生したのか

③ 約束されていた交換分合、数回にわたる要望に対する対応は

④ 他に懸案事項はないのか

1 当初予算から市の現在と将来の不安をかんがえる

① 財政調整基金をどのように考え運用しようとしているのか

② プライマリーバランスに対してはいろいろな考え方とらえ方があるが大幅な黒字を確保する理由は

③ 人的制約でこれ以上の施策はむずかしいものなのか

④ 今冬雪に関する市民からの苦情や意見はどのようなものか

⑤ 空き家の所有者に雪に対応してもらいたい旨を連絡しているのか

⑥ 交通事故による通行止めの対応について

⑦ 国道３６０号の積雪量による通行止めについて

⑧ 倒木等の現状・対策について

⑨ JR運行見合わせ、道路（３６０号）通行止めについて

⑩ 通行止め時のスクールバスについて

⑪ 行政の仕事の範囲を越えた市民からの意見、要望への対応について

⑫ 方向性を決めた事業の見送りについて

⑬ 「雪対策」についての気概はいかに

8 野村　勝憲

9日
（水）

午前

9 前川　文博

9日
（水）

午後

10 高原  邦子

9日
（水）

午後

7 谷口　敬信

9日
（水）

午前
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№ 質  問  者 備　考質     問     事     項

1 鳥獣被害（サル）対策とジビエの有効活用

① サル被害防止対策の取組について

② ICTを活用した鳥獣害対策について

③ 飛騨市ジビエの普及と商品開発の取組について

2 飛騨市の市道除雪について

① 除雪作業の堆雪場対応について

② 除雪に関する市民からの要望について

③ 除雪に関する事業者からの要望について

④ 事業者から行政の要望について

⑤ 事業者の人材確保について

11 上ケ吹 豊孝

9日
（水）

午後

3/3


